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Pensées Hebdomadaires 17, 24 juin 1, 8, 15, 22, 29 juillet 

Genèse 6 ; Néphilim 
 

Bonjour à tous, 

Hénoch 

 

Genèse 6, les Nephilims, OVNIs et autres sont un sujet très populaire actuellement, et il y 

a beaucoup de confusion et d'erreurs ‘là autour’. 

L'explication scripturale et logique de la vérité prendra plus de temps que mes séries 

habituelles de 2 à 4 parties ; afin de faciliter la lecture et la réflexion, elle durera 6 

semaines. J'espère que le sujet vous intéressera.  

L'enseignement populaire est.... 

...la croyance qu'il y a eu une deuxième rébellion angélique dans le ciel à l'époque de Noé 

; que les anges ont quitté le ciel pour s'accoupler avec des femmes humaines dans les 

jours qui ont précédé le déluge. De là sont nés de nombreux faux enseignements, 

notamment : Satan a conçu avec Ève, produisant des humains métis aux yeux de lézard 

qui dirigent aujourd'hui le monde. Certains affirment que les illuminati sont composés de 

ces métis, et/ou que les OVNIs sont issus de cette deuxième rébellion, et bien d'autres 

choses encore.  

Cette série séparera les faits de la fiction et rétablira l'équilibre. Après avoir montré les 

erreurs, je vous montrerai par chapitre et verset ce que les écritures disent vraiment.  

Plus encore, cela fournira aux lecteurs la logique et les écritures, une compréhension 

saine et équilibrée de ce qui se passait réellement dans les jours qui ont précédé le déluge 

de Noé.  

Je dis toujours aux gens qu'il n'est pas important qu'ils soient d'accord avec moi, mais 

plutôt qu'ils réfléchissent à ce qu'ils croient et qu'ils soient capables d'expliquer pourquoi ils 

croient ce qu'ils croient. En d'autres termes, si vous dites que vous croyez en quelque 

chose, soyez capable de défendre la façon dont vous êtes arrivé à cette croyance et 

pourquoi. 

L'école - les comptes rendus de lecture, les bibliographies 

Je me souviens de la toute première fois où, à l'école, on nous a demandé de rédiger un 

document accompagné d'une bibliographie. Une bibliographie, c'est lorsqu'une personne 

écrit une lettre ou un article et qu'elle cite quelqu'un d'autre pour faire valoir son point de 

vue. La source de cette citation étant indiquée à la fin du rapport ou de l'article. Vous vous 

souvenez de cette époque ?  

La pratique consistant à citer des sources extérieures, à emprunter une citation ici et là, 

est vieille de plusieurs siècles.  

C'est la raison pour laquelle Matthieu 7:29 note ce que les gens ont observé à propos de 

Jésus : "Il les enseignait comme quelqu'un qui a de l'autorité, et non comme les scribes. 

Les scribes donnaient rarement leur propre avis - ils citaient toujours les autres. Lorsqu'on 

leur posait une question directe, les scribes répondaient : "Rabbi (tel ou tel) dit...." (On peut 

encore voir cela dans des articles et des livres juifs aujourd'hui). 
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Il n'y a donc rien d'étonnant à cela...  

Dans les 66 livres de la Bible, les auteurs ont souvent cité d'autres personnes si cela les 

aidait à faire valoir leur point de vue. De même, lors d'une dispute, une femme peut dire à 

son mari, après lui avoir fait part de son opinion : "Même ta mère est d'accord avec moi...". 

(rire) Elle cite une autre source pour renforcer son point de vue. Un patron peut confronter 

un travailleur à propos de quelque chose, en citant quelqu'un d'un autre service, en 

utilisant sa citation pour soutenir son point de vue.  

Luc 13: 32 Jésus a qualifié Hérode de renard rusé, un terme couramment utilisé à l'époque 

(même par les Romains) pour décrire Hérode. En utilisant cette description courante 

d'Hérode, Jésus montre qu'Il est d'accord avec les commentaires romains sur le caractère 

d'Hérode. Mais il n'adhérait à personne, se contentant d'utiliser des termes courants pour 

que tout le monde puisse comprendre.  

Dans Actes 17:28, Paul cite les prophètes grecs : "En lui nous vivons, nous nous mouvons 

et nous avons notre être", ce qui, pour les Grecs, signifiait Apollon. Mais Paul leur a dit que 

c'était vrai pour le Créateur, qui n'était pas Apollon, mais il citait quelqu'un qui leur était 

familier pour faire valoir son point de vue. 

Dans Tite 1:12, Paul cite le prophète païen Epiménède qui dit que les Crétois sont toujours 

menteurs et paresseux... et dans 1 Corinthiens 15:33, il cite Ménandre (dramaturge grec) 

qui dit que ’a mauvaise compagnie corrompt les bonnes manières’. Paul a puisé dans des 

sources extérieures et familières à ses lecteurs, afin de renforcer le message qu'il leur 

adressait. 

Hénoch et Jude 

Il existe littéralement des dizaines d'exemples où les auteurs de la Bible citent d'autres 

personnes pour faire valoir leur point de vue, tout comme les écoliers et les adultes le font 

aujourd'hui dans leurs devoirs et leurs rapports.  Mais le fait d'utiliser une citation ici ou là 

ne signifie pas que les auteurs élèvent cet autre auteur au rang d'Écriture sainte. 

Lorsqu'une personne rédige une thèse ou qu'un écolier rédige un rapport, le fait de citer 

une source extérieure ne signifie pas qu'ils sont d'accord avec tout ce que cette personne 

a écrit - ils ne font qu'utiliser une seule ligne ou un seul paragraphe qui répond à leurs 

besoins. 

Paul a cité un prophète païen parce qu'une chose qu'il avait dite l'aidait à faire valoir son 

point de vue, mais il ne suggérait pas que ce prophète était un prophète de Dieu. 

Hénoch est cité dans Jude 1: 14-15, prophétisant que le Seigneur viendra avec des 

milliers de Ses saints pour exécuter la justice et le jugement sur tous. Le fait de citer 

Hénoch ne signifie pas que Jude élevait le livre d'Hénoch au rang d'Écriture sainte - il en 

utilisait simplement une infime partie (des 3 volumes) pour faire valoir son point de vue.  

Aujourd'hui, il existe un courant d'enseignement...  

...qui élève le livre d'Hénoch au même niveau que les Ecritures, en le justifiant 

généralement en disant que Jude a cité Hénoch, et en construisant à partir de là tout un 

enseignement sur le fait qu'Hénoch a raison et qu'il est exact au sujet d'une seconde 

rébellion des anges, etc. 
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Les personnes qui construisent leur système de croyance sur cette seule citation du livre 

d'Hénoch ne tiennent pas compte du fait que de nombreux auteurs ont cité de nombreuses 

sources en dehors des écritures pour faire valoir leurs points de vue, et n'élèvent en aucun 

cas leurs sources au même rang que les écritures. 

Les 3 livres d'Hénoch ne sont pas des livres anciens  

Les trois volumes ont été écrits en trois parties par des auteurs inconnus entre 300 et 100 

avant J.-C., soit environ 100 ans avant la naissance de Jésus. Considérons que Moïse a 

écrit la Genèse jusqu'au Deutéronome environ 1400 ans avant Jésus-Christ. Cela fait 1 

200 ans +/- avant que les livres d'Hénoch ne soient écrits par un peuple inconnu sur une 

période d'environ 200 ans.  

Ils n'ont pas été écrits par Hénoch. Réfléchissez à ce fait. D'autres ont compilé des 

traditions orales et des histoires sur ce qu'ils pensaient qu'Hénoch avait dit ou vu, et l'ont 

appelé d'après le sujet, Hénoch. 

Il faut également tenir compte du fait que 

Les livres d'Hénoch venaient d'être écrits lorsque les rabbins compilaient les écritures de 

l'Ancien Testament. Les rabbins, qui sont plus sages que nous pour ce qui est de savoir 

qui a écrit quoi et quand, ont décidé, lors de la compilation du canon des écritures de 

l'Ancien Testament, que le livre d'Hénoch n'était pas une littérature inspirée.  

Considérez cela. Des hommes qui vivaient il y a longtemps, plus proches des auteurs 

réels et faisant partie de cette culture, ont décidé que les livres d'Hénoch n'étaient pas de 

la littérature inspirée. C'est énorme.  

Pourquoi les gens d'aujourd'hui pensent-ils qu'ils en savent plus sur ce qu'est un 

écrit inspiré que ceux qui ont compilé l'AT ? 

C'est donc le premier point de logique - Hénoch a été cité par Jude à propos du retour du 

Seigneur pour exercer Sa vengeance, ce que d'autres versets de notre Bible disent 

également.  

Mais le fait de citer quelqu'un en dehors des écritures n'élève pas cette citation au niveau 

de Parole de Dieu. De plus, les personnes choisies par Dieu pour compiler l'Ancien 

Testament ont rejeté le livre d'Hénoch, ce qui explique qu'il ne figure pas dans l'Ancien 

Testament aujourd'hui.  

Qu'en est-il de la seconde rébellion des anges ? 

La semaine dernière, nous avons examiné comment les livres d'Hénoch n'ont pas été 

considérés comme inspirés par Dieu et n'ont donc pas été inclus dans l'Ancien Testament. 

Ils ont été écrits à l'époque où l'Ancien Testament a été compilé, soit environ 100 ans 

avant la naissance de Jésus.  

Aujourd'hui, nous commençons par réfléchir à la possibilité d'une deuxième rébellion des 

anges à l'époque de Noé.  

Une seconde rébellion des anges ? 

 

La semaine dernière, nous avons examiné comment les livres d'Hénoch n'avaient pas été 

considérés comme inspirés par Dieu et n'ont donc pas été inclus dans l'Ancien Testament. 
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Ils ont été écrits à l'époque où l'Ancien Testament a été compilé, soit environ 100 ans 

avant la naissance de Jésus.  

Aujourd'hui, nous commençons en réfléchissant à la possibilité d'une seconde rébellion 

des anges à l'époque de Noé.  

Une seconde rébellion des anges ?  

Puisque nous rejetons Hénoch comme n'étant pas inspiré et que nous sommes d'accord 

avec les rabbins qui ont compilé l'Ancien Testament, nous nous tournons uniquement 

comme source vers les Écritures. Nous voyons dans les Écritures qu'il n'y a qu'une seule 

rébellion angélique et qu'un seul chef de cette rébellion est mentionné dans l'Ancien et le 

Nouveau Testament.  

Il y a 2 endroits dans les Écritures qui sont principalement utilisés par ceux qui pensent 

qu'il y a eu une 2ème rébellion angélique alors qu’ils interprètent 'les fils de Dieu virent que 

les filles des hommes étaient belles...' comme signifiant qu'il y a eu une seconde rébellion. 

Plus tard, je vous montrerai que les ‘fils de Dieu’ n'étaient pas des anges, mais examinons 

d'abord les 2 passages utilisés pour justifier la croyance en une 2ème rébellion.  

2 Pierre 2: 4-5. Le contexte dès le 1er verset est celui des faux prophètes et de leur sort 

final en enfer. Puis il écrit : "Car si Dieu n'a pas épargné les anges qui ont péché, mais s'il 

les a jetés dans la géhenne et les a enchaînés dans les ténèbres, pour qu'ils soient 

réservés jusqu'au jugement, et qu’Il n'a pas épargné le monde ancien, mais qu’il a sauvé 

Noé, le prédicateur de la justice...". 

Certains liront cela en pensant que Pierre fait référence à une rébellion angélique juste 

avant Noé. Le contexte de ce verset, si vous lisez les versets précédents et suivants, 

montre que Pierre fait des comparaisons entre le jugement et la grâce et qu’il ne place pas 

les choses en un ordre chronologique d'événements. 

Mais souvenez-vous, parce qu'Hénoch a été rejeté comme n'étant pas scripturaire, Pierre 

n'avait pas cette croyance-là- on lui avait enseigné ce qu'étaient réellement les fils de 

Dieu– et qui n'était pas une 2ème rébellion angélique. Non, Pierre parlait de la chute du ciel 

de Lucifer, la seule et unique rébellion angélique. C'est lui qui a été réprimandé dans 

Matthieu 16 pour avoir suggéré que Jésus n'aille pas à la croix : "Tu te mets derrière moi, 

Satan...".  Pierre savait que Jésus avait été tenté par Satan avant de commencer son 

ministère, et non par Satan et un deuxième chef issu d'une autre rébellion angélique.  

Remarquez que les anges ont été livrés à des chaînes de ténèbres.  

Si je fabriquais des chaînes de papier, je dirais que vous êtes liés par des chaînes de 

papier - le papier est la chaîne. Ainsi, ‘chaînes de ténèbres’ signifie qu'ils sont liés aux 

ténèbres, qu'il leur est à jamais interdit d'entrer dans la lumière de Dieu, voilà ce que cela 

signifie. 

Ils ne peuvent pas échapper aux chaînes qui constituent les ténèbres du royaume de 

Satan. Ils ne pourront plus jamais entrer dans la lumière de Dieu. Satan se promène-t-il 

comme un lion rugissant, comme l'a écrit Pierre, oui, mais dans le royaume des ténèbres 

que sont ses chaînes - et il cherche à entraîner les autres dans le même esclavage des 

ténèbres. "Il est vrai que Satan marche comme un lion rugissant, comme l'a écrit Pierre, 
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mais dans le domaine des ténèbres qui sont ses chaînes - et il cherche à entraîner les 

autres dans la même servitude des ténèbres. Col 1:13 

Le deuxième passage est Jude v.6 : "Et les anges qui n'ont pas gardé leur place, mais qui 

ont quitté leur demeure, il les a retenus dans des chaînes de ténèbres jusqu'au jugement 

du grand jour." Jude, le frère de Jésus*, est d'accord avec Pierre, les anges qui se sont 

rebellés sont gardés dans les ténèbres, liés aux ténèbres, ce sont leurs chaînes, les 

confinant à ce royaume. *Mt 13:55 

Tout au long de l'Ancien Testament  

De Job à David, en passant par Ésaïe 14: 12-15 qui appelle Lucifer par son nom, jusqu'à 

Ézéchiel 28: 12-19 où nous apprenons que Lucifer était au départ un chérubin, l'un des 

êtres angéliques à plusieurs ailes, autour du trône que l'on voit dans Apocalypse 4 et 

ailleurs. Il y a 1 rébellion, 1 chef nommé. Il n'y a jamais eu d'allusion à une seconde 

rébellion angélique.   

Jésus était là pour assister à l'expulsion de Lucifer hors du ciel 

Pensez-y : Dans Luc 10:18, lorsque les 70 revinrent si excités d’avoir pu chasser les 

démons en utilisant le nom de Jésus, Jésus leur dit en substance de se calmer parce qu'il 

avait été témoin de l'expulsion de Satan du ciel, et de se réjouir d'être citoyens du ciel, et 

non de pouvoir chasser les démons. (Il ne disait évidemment pas qu'il avait vu Satan 

tomber du ciel ce jour-là, mais qu'il était préexistant et qu'il avait été témoin de la rébellion 

et de la chute de Satan - Satan avait déjà chuté lorsqu'il avait tenté Adam et Ève). 

Jésus n'a pas dit qu'il avait vu Lucifer chassé du ciel et qu'il avait été témoin de la 

deuxième rébellion à l'époque de Noé. 

Lorsqu'Esaïe 14:13-14 parle des 5 "je veux" de Lucifer*, Esaïe ne dit pas : "Le chef de la 

seconde rébellion, au temps de Noé, a aussi dit...". Non, seul Lucifer est nommé. Dans 

Ezéchiel 28:12-19, il mentionne qu'il avait été un chérubin devant le trône qui a été élevé 

pour sa beauté et son autorité, mais il ne dit jamais 'et cet autre ange aussi, qui s'est 

rebellé au temps de Noé'.  

(*Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des anges de Dieu, je m'assiérai à la 

place du commandement, je m'élèverai au-dessus des nuées, je serai comme le Très-

Haut"). 

Et dans Apocalypse 12, lorsqu'il est question de la guerre dans le ciel, il n'est pas fait 

mention d'une deuxième guerre d'anges qui haïssent Dieu, Israël et le peuple de Dieu - il 

n'y a qu'un seul ange, Satan.  

Conclusion - Il y a eu une seule rébellion des anges dans le ciel, car c'est tout ce que les 

Écritures mentionnent et les déclarations de Jude et de Pierre, issus d'une éducation et 

d'une théologie qui rejetaient Hénoch comme n'étant pas inspiré au niveau du canon des 

Ecritures, l'avaient compris.  

Visitation : Ce que Jésus a dit au sujet des anges et des démons... 

Ce que je partage ici est en partie ce que j'ai appris lors de visitations du Seigneur. L'un 

des sujets sur lesquels j'ai interrogé le Seigneur est une preuve - car j'ai vu beaucoup, 

beaucoup de démons (je n'en parle simplement pas) et beaucoup plus d'anges. Les 
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démons ont une apparence très différente de celle des anges, et j'ai demandé au Seigneur 

si tout cela était lié à la (une) rébellion. 

Il m'a demandé : "Quand tu vois des démons, à quoi ressemblent-ils ?" J'ai répondu qu'ils 

sont toujours nus, quelle que soit leur taille, ils sont toujours nus, et beaucoup ressemblent 

à des individus rétrécis, rétrécis par le péché et les ténèbres, comme une coque de leur 

ancien moi.  

Le plus proche exemple auquel je puisse le comparer dans le naturel...  

...est une personne âgée, si fatiguée par le monde que sa peau et son visage paraissent 

vieux, fatigués, ridés avant l'heure, usés. Ce n'est qu'une infime partie de ce à quoi 

ressemblent les démons - tous ont l'air usés par le monde et laids.  

Lorsque j'ai dit : "Ils sont toujours nus et comme usés par cette terre", il m'a demandé : "Et 

à quoi ressemblent les anges ? J'ai répondu qu'ils étaient toujours vêtus de beaux 

vêtements, de robes, de pantalons amples par-dessus lesquels ils portaient des robes de 

couleurs et de décorations variées etc. Il me dit : "Les anges, comme les hommes, ont un 

libre arbitre : "Les anges, comme les hommes, ont eu leur volonté libre et ceux qui m'ont 

choisi ont été scellés par des robes de justice, tandis que les anges qui sont tombés ont 

été dépouillés de toute justice. C'est pourquoi ils sont nus et ont l'air de ce qu'ils sont".  

Le fait que, dans l'Esprit, nous soyons revêtus de robes de justice se retrouve à plusieurs 

endroits. 

Ephésiens 5 parle d'un mari et d'une femme comme d'un type du Seigneur qui veut nous 

présenter à Lui-même "sans tache, ni ride, ni défaut" sur nos robes. L'Apocalypse 6: 11, 

19: 8, 14 nous dit que les robes de fin lin blanc et pur sont la justice des saints.  

Il a spécifiquement mentionné Apocalypse 3: 15-19...  

...et ce qu'il a dit à l'église tiède de Laodicée. Il leur dit qu'ils n'avaient besoin de rien, car 

ils étaient riches et prospères, mais il leur dit qu'ils étaient spirituellement nus, et il les 

appela à se repentir "de peur que la honte de votre nudité ne soit dévoilée" et leur 

conseilla de se repentir et de recevoir des vêtements blancs de justice. Il a utilisé ces 

versets pour expliquer pourquoi les démons sont nus et les anges vêtus - ainsi qu'un 

enseignement plus large sur la justice qui n'est pas pertinent pour le sujet d'aujourd'hui.  

Note complémentaire : Les gens me demandent s'ils pourraient, dans 10 000 ans 

environ, se rebeller et s'éloigner du Seigneur, bien qu'ils l'aiment aujourd'hui. Je leur 

explique que non, nous sommes scellés par le Saint-Esprit et surtout une fois que nous 

aurons reçu des corps glorifiés faits d'un matériau céleste, ce qui signifie qu'il n'y a pas de 

nature pécheresse et sans Satan pour nous tenter, puisque nous avons fait notre choix, 

notre être entier est à 100% pour Dieu, à jamais sans la capacité ou la volonté de nous 

rebeller à nouveau.  

Nos corps glorifiés, faits d'une matière céleste, ne peuvent donc aspirer qu'aux choses de 

Dieu. En revanche, notre corps terrestre, fait de cette terre, aspire aux choses de la terre 

et du domaine sensuel, ce qui explique pourquoi les gens se posent des questions à ce 

sujet. Mais nous avons fait notre choix et nous avons reçu des robes de justice comme 

l'ont fait les anges qui sont restés avec Dieu, plutôt que de suivre Lucifer. 
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Voyons pourquoi Dieu aurait dû être impliqué dans une seconde rébellion angélique pour 

qu'elle se produise. 

Dieu aidant ? 

J'ai expliqué comment les anges ont été scellés avec des robes de justice après la 

rébellion de Lucifer, scellant ainsi leur décision - tout comme nous sommes scellés après 

avoir cru.  

Voyons l'essentiel de ce que les gens doivent surmonter s'ils pensent qu'il y a eu une 

seconde rébellion angélique aux jours de Noé.  

S'il y a eu une rébellion aux jours de Noé, voici ce que vous devez surmonter 

Si nous mettons de côté les Écritures et les siècles de compréhension juive et chrétienne 

selon lesquels il n'y a eu qu'une seule rébellion menée par un chérubin nommé Lucifer, et 

que nous envisageons une seconde rébellion angélique à l'époque de Noé, comment cela 

se serait-il passer ?  

Tout d'abord, Dieu aurait dû créer la "partie du corps" nécessaire dans leurs corps 

angéliques 

Jésus a dit qu'au ciel, les gens sont "comme les anges du ciel" (Mt 22: 30 ; Mc 12: 25).  

L'acte sexuel appartient à ce monde naturel. Seuls les êtres physiques dans un monde 

physique ont besoin de se reproduire. Les anges ne s'accouplent pas et ne font pas de 

petits bébés anges au ciel. Ce sont des êtres spirituels dotés d'un corps spirituel et ils ne 

sont donc pas équipés pour la reproduction. 

Sur la terre, Dieu a ordonné à toutes les plantes et à tous les animaux, y compris les 

humains, de se multiplier et de remplir la terre. Dans le royaume de l'Esprit, il n'y a pas de 

reproduction, pas de planète à remplir, et les anges n'ont donc pas "l'équipement" 

physique pour le faire. 

Pour qu'il y ait une deuxième rébellion où les anges s’accouplent avec des femmes, 

il aurait fallu que Dieu Lui-même soit activement impliqué dans cette rébellion. Les anges 

ne pouvaient pas simplement se faire ‘pousser’ des organes génitaux. De plus, Dieu est la 

Source de toute vie. Dieu aurait dû placer la "semence" dans leur corps angélique pour 

qu'ils puissent concevoir avec des femmes.  

Si vous croyez que les ‘fils de Dieu’ étaient des anges dans une deuxième rébellion, vous 

devez rendre Dieu complice de la rébellion. En d'autres termes, Il aurait dû coopérer avec 

les anges rebelles, en les aidant. Il aurait dû changer leurs corps spirituels pour leur 

donner des organes génitaux et ENSUITE leur donner la semence nécessaire pour 

concevoir avec une femme humaine.  

Problème suivant: La reproduction inter-espèces 

Si nous faisons participer Dieu à la rébellion en créant les organes génitaux de ces anges 

rebelles et en leur donnant ensuite la "semence" nécessaire pour concevoir avec des 

femmes humaines, nous sommes confrontés à la question de la reproduction inter-

espèces. 

La Genèse nous dit que le Seigneur a créé la vie sur la terre pour qu'elle se reproduise 

"selon son espèce". (Genèse 1: 11-12, 21-25). Dieu se souvient aussi que, lorsque toutes 
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les formes de vie inférieures ont été créées, il a décidé de créer des êtres selon Sa propre 

espèce - vous et moi.  

Chaque création selon son espèce : Les chats s'accouplent avec les chats, les chiens 

avec les chiens, les éléphants avec les éléphants, etc. Vous ne verrez pas un chat 

concevoir avec un chien (serait-ce un "chiet" ou un "chan" ? rire). Vous ne verrez pas un 

éléphant s'accoupler avec un rhinocéros et produire une progéniture. (Serait-ce un 

éléphéros ? rire)  

Donc, une fois de plus, Dieu devrait s'impliquer  

Permettre aux anges, qui sont une classe supérieure de création, de s'accoupler avec des 

femmes humaines dans le cadre d'une conception inter-espèces et une production 

d'enfants hybrides - (les hybrides sont stériles) - c'est ce que soutiennent ceux qui croient 

qu'il y a eu une seconde rébellion angélique.  

Pour croire de telles choses, il faut ignorer le Psaume 8: 4-6 qui dit que l'homme a été fait 

un peu inférieur aux anges. Nous sommes un être inférieur car nous ne sommes pas 

(encore) dans le domaine supérieur de l'Esprit de Dieu. Donc, encore une fois, il aurait 

fallu que Dieu soit impliqué, violant son commandement de la Genèse, pour permettre à 

un ordre supérieur de la création, les anges, de s'accoupler avec une espèce inférieure.  

Un cheval peut-il s'accoupler avec une espèce inférieure, comme un alligator ? Une 

baleine peut-elle s'accoupler avec une espèce inférieure comme une méduse ? Alors 

comment les anges pourraient-ils concevoir avec des formes de vie inférieures (les 

humains), à moins que Dieu ne leur ait donné les parties du corps et la "semence", et qu'Il 

n'ait ensuite enfreint d'autres de Ses lois en autorisant la conception entre espèces et 

entre espèces supérieures et inférieures ? 

Considérez à quel point les anges du ciel sont d'une classe supérieure. 

Les anges ont le pouvoir, autorisé par le Père, de détruire des villes* ou des armées 

entières*. Ils apparaissent dans ce royaume selon la volonté du Père. *(Genèse 19:1-13, 

Esaïe 37:36). 

Elie a tenu 40 jours grâce à deux petits repas* fournis par l'ange, ce qui montre que la 

nourriture au ciel, qui est une forme supérieure de création, a une capacité de vie et de 

force bien supérieure à celle de la nourriture terrestre pour les corps terrestres. *1 Rois 19: 

5-12 

Tout cela signifie que Dieu devrait être personnellement impliqué dans une deuxième 

rébellion : Comment des êtres d'une création aussi supérieure auraient-ils pu recevoir les 

organes génitaux et la semence nécessaires à la conception d'une espèce croisée avec 

de modestes humains, si ce n'est que Dieu le Père leur aurait donné la possibilité de le 

faire ? (Tout en suspendant son commandement de création selon lequel toutes les 

choses ne produisent que selon leur espèce).  

C'est bien documenté  

Lorsqu'un être humain est conçu, les scientifiques ont observé un éclair de lumière à ce 

moment-là. La Bible nous dit dans Hébreux 12:9, Zacharie 12:1 et d'autres endroits que 

Dieu est celui qui fournit l'esprit lorsqu'une personne est conçue.  
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Ainsi, pour qu'un ange reçoive ‘l'équipement’ et ensuite la semence pour concevoir avec 

des femmes humaines dans le cadre d'une conception inter-espèces, d'un niveau 

supérieur à un niveau inférieur, Dieu devrait une fois de plus être impliqué pour fournir la 

vie au moment de la conception.  

C'est impossible. Il serait aussi coupable qu'eux dans la rébellion.  

Les anges ont vu que les filles des hommes étaient ‘belles’ ?  

Arrêtons-nous et demandons-nous si nous croyons que les anges ont regardé la terre et 

ont vu que les femmes humaines étaient belles.   

(Le mot hébreu ‘towb’ utilisé ici signifie ‘beau’, ‘qui plaît aux sens’. Il est utilisé ailleurs pour 

décrire les parfums qui sentent bon et les aliments qui ont bon goût. Genèse 41:5, 

Cantique des Cantiques 1:3, etc.)  

Les supposés anges auraient regardé les belles femmes...  

...à l'époque de Noé et ont dit qu'ils voulaient avoir des relations sexuelles avec elles. 

Premièrement, il faut de la chair humaine pour être tenté par la luxure. Jacques 1:13 dit 

que Dieu n'est ni tenté ni éprouvé par le mal. L'une des raisons est que le Père n'a pas de 

chair humaine par laquelle Il pourrait être tenté. Le Père ne connaît pas la faim, le 

sommeil, le besoin de se soulager, ni ce que signifie être tenté sexuellement - il n'a pas de 

chair terrestre par laquelle Il pourrait être tenté. 

Les anges ont également un corps céleste/esprit, alors comment pourraient-ils être tentés 

par les tentations du corps terrestre ? 

C'est pourquoi Christ a dû devenir un être humain  

Il devait connaître la tentation et ne pas échouer. Il a dû prendre sur lui une chair humaine 

qui lui a permis d'être tenté. Si vous êtes dans l'Esprit, vous n'êtes pas tenté - vous devez 

avoir un corps terrestre pour être tenté. Pensez à la façon dont nous voyons cela 

maintenant de cette manière - lorsque nous sommes en adoration et en Sa présence, 

avez-vous remarqué que toutes les tentations, le stress, les peurs et autres choses de ce 

monde ne sont pas présents ? Nous en faisons présentement l'expérience pendant un 

moment, mais les anges vivent dans cette paix, focalisés sur le spirituel - ils n'ont pas de 

corps terrestre pour être tentés par les tentations terrestres. 

Hmmm... pour les personnes qui croient que les anges de l'époque voyaient que les 

femmes humaines étaient belles, n'y a-t-il pas beaucoup plus de belles femmes sur la terre 

aujourd'hui avec plus de 8 milliards de personnes en vie ? La plupart des statistiques que 

j'ai consultées estiment que la population mondiale à l'époque d'Abraham était d'environ 5 

millions d'habitants. À l'époque de Noé, nous pensons qu'il y en avait beaucoup moins.  

Alors... S'il y a eu une rébellion angélique au sujet de la beauté des femmes à 

l'époque de Noé 

Pourquoi n'y a-t-il pas eu beaucoup plus de rébellions angéliques depuis ?  Il y a 

beaucoup plus de belles femmes en vie aujourd'hui et même dans les siècles passés qu'à 

l'époque de Noé. La logique s'effondre, n'est-ce pas ? Si vous croyez que la motivation de 

la rébellion angélique était la beauté des femmes de la terre, alors pourquoi n'y a-t-il pas 

eu de multiples rébellions angéliques depuis ? Cette théorie s'effondre rapidement, n'est-

ce pas ? 
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Alors comment se fait-il que certains croient que les êtres angéliques, supérieurs à 

l'homme, développent des sens naturels qu'une classe inférieure de la création, les 

humains, ont, et qu'ils feraient appel à une chair qu'ils n'ont pas ? Nous pouvons trouver 

qu'un chien ou un chat est beau, mais ils ne nous excitent pas de cette façon - alors 

pourquoi penser que des êtres créés supérieurs condescendraient à des humains 

inférieurs, et seraient excités par des sens avec lesquels ils n'ont pas été créés pour 

vouloir avoir des relations sexuelles avec eux ? Cela n'a aucun sens.  

Alors qui étaient les "fils de Dieu" ? 

Nous avons parlé du fait que, s'il y avait eu une seconde rébellion angélique à l'époque de 

Noé, Dieu aurait dû y être impliqué et l'avoir aidée. Aujourd'hui....qui étaient les "fils de 

Dieu" ?  

Même si cette deuxième rébellion a eu lieu   

Ils sont tous morts pendant le déluge. Pensez-y. Pour ceux qui croient que des anges ont 

conçu avec des femmes humaines, ils sont tous morts dans le déluge. Seuls 8 ont 

survécu, Noé et sa femme, leurs 3 fils et leurs 3 belles-filles.  

Mais pour adhérer à la théorie d’une deuxième rébellion angélique et de l'existence d'êtres 

hybrides qui survivraient aujourd'hui, il faut rejeter l'affirmation de la Bible selon laquelle 

seule la famille de Noé a survécu. Êtes-vous prêt à aller à l'encontre de Jésus et du reste 

des Écritures et de toute la parole et de l'histoire du judaïsme ?  

Le contre-argument est que leur ADN a survécu par l'intermédiaire de Noé - mais alors 

vous devez faire en sorte que Noé et sa famille aient participé à la naissance d’enfants 

anges-femmes. Pour que leur ADN survive au déluge, il faudrait que la famille de Noé soit 

le produit d'une conception ange/femme. Et cela ne figure nulle part dans la Bible. Donc, 

même si vous expliquez tout ce qui précède, ils sont tous morts dans le déluge. (Plus tard 

dans cette série, je parlerai des "géants" à l'époque de David, etc.) 

Qui sont donc les fils de Dieu ? 

Moïse et Josué ont écrit de Genèse jusqu'à Josué, avec un style d'écriture typiquement 

‘juif’. Leur style consistait à partager à la fois une perspective céleste et une perspective 

terrestre dans le même passage.  

Josué a écrit d'une manière naturelle/spirituelle en Josué 5: 13-15, lorsqu'Israël campait à 

Jéricho et se demandait comment ils allaient prendre la ville. Il écrit qu'il a vu un homme 

armé d'une épée se tenir près de lui, et il lui a demandé s'il était pour ou contre eux. 

L'homme répondit : "Non ("ni l'un ni l'autre", car là n'est pas la question), mais je suis ici en 

tant que Capitaine de l'armée de l'Éternel". Il est dit que Josué tomba sur son visage et se 

prosterna, et l'homme lui dit d'enlever ses chaussures car il était sur une terre sainte. 

C'était le point de vue naturel.  

L'homme était clairement le Seigneur, le Capitaine des armées du Père. Seul le Seigneur 

reçoit l’adoration et ordonne à l'homme d'enlever ses chaussures en Sa présence. (Les 

chaussures sont fabriquées par l'homme et aucun homme ne peut s'approcher de Dieu ou 

se tenir devant Lui grâce à ses propres efforts -c'est pourquoi le peuple de l'AT a reçu 

l'ordre d'être pieds nus en présence de Dieu). 



John Fenn – Pensées Hebdomadaires - cwowi.eu – Genèse 6 ; Néphilim 11 

  

Les versets suivants confirment que Josué s'adressait au Seigneur et non à un homme 

seulement car Il lui dit comment prendre la ville, Josué 6:2-5, en l'appelant "le Seigneur". 

Nous voyons donc que le style d'écriture consiste à énumérer à la fois le point de vue 

naturel et le point de vue spirituel.  

C'est ce qu'a fait Moïse dans Genèse 18 

En 18:1, il est dit que le Seigneur est apparu à Abraham. Il est dit ensuite qu'Abraham, 

assis à l'entrée de sa tente, a vu trois hommes marcher vers lui, qu'il les a salués et qu'il 

leur a préparé un repas. Ce n'est qu'au verset 9 que nous voyons le côté spirituel des 

choses, lorsque le Seigneur dit à Sarah que l'année suivante, à la même époque, elle aura 

un fils. Immédiatement après cette conversation, le Seigneur dit en lui-même : "Dois-je 

cacher à Abraham ce que je vais faire, puisqu'il deviendra une nation grande et 

puissante... et qu'il élèvera sa famille et ses enfants dans les voies du Seigneur ?" 

Le Seigneur révèle alors qu'Il est venu détruire Sodome et les autres villes, et les deux 

autres ‘hommes’ apparaissent pour ce qu'ils sont réellement, des anges envoyés pour 

sauver Lot. C'est ce que l'on voit au chapitre 19. Une fois de plus, nous voyons à la fois le 

naturel, en ce sens que les trois hommes semblaient être de simples hommes qui ont 

permis à Abraham de tuer et de cuire un veau et de préparer un repas pour eux, puis nous 

passons au spirituel pour voir qui étaient réellement les ‘hommes’ - le Seigneur et les deux 

anges.  

Paul a utilisé le même style  

Je pense que cela apparaît le plus clairement dans 1 Corinthiens 3: 2, lorsqu'il s'adresse 

aux Corinthiens pris dans des querelles et des divisions, en disant : "Car vous êtes encore 

charnels. En effet, là où il y a de l'envie, des querelles et des divisions parmi vous, n'êtes-

vous pas charnels et ne vivez-vous pas comme des gens (naturels) qui ne sont pas nés de 

nouveau ?"  

Il s'adresse ici à eux comme étant en Christ, mais leur dit ensuite qu'ils vivent comme s'ils 

n'étaient même pas nés de nouveau - l'homme naturel. Cependant, tout au long de ses 

lettres, il compare régulièrement leur vie passée avec leur vie actuelle, en mentionnant à la 

fois la perspective naturelle et spirituelle - comme dans Ephésiens 4:17-31.  

Retour à Moïse et à la Genèse 

Dans Genèse 4: 16-24, nous avons une liste des descendants de Caïn. Elle nous apprend 

que Caïn s'est installé à l'est d'Eden, au pays de Nod, et qu'il y a élevé sa famille. Ce 

passage mentionne certains de ses enfants et descendants. Parmi eux, un homme 

nommé Lamech qui admet avoir tué un homme, tout comme Caïn. Il nous dit aussi que 

Jubal, père des instruments à cordes et à vent, était le descendant de Caïn. Il mentionne 

Tubal-Caïn qui était habile à forger l'airain et le fer.  

À la fin du chapitre 4, les versets 25-26 indiquent ce qui suit : "Adam connut à nouveau sa 

femme et elle eut un fils qu'elle nomma Seth (le remplaçant). Car elle dit : Dieu m'a donné 

un remplaçant pour Abel que Caïn a tué. Il naquit à Seth un fils qu'il appela Enosh. C'est 

alors que les hommes commencèrent à s'appeler ‘fils de Dieu’ (en français c’est traduit 

‘c’est alors que les hommes ont commencé à invoquer l’Eternel’.) 

En marge de la bible KJV anglophone, il est traduit ceci : "alors les hommes s'appelèrent 

du nom de Dieu" (les fils de Dieu).  Le ‘commentaire de Benson’ indique qu'il y avait une 
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différence croissante entre ceux qui marchaient avec Dieu et ceux qui ne marchaient pas 

avec Lui. ‘Les adorateurs de Dieu commencèrent à se distinguer’ par l'adoration de Dieu et 

à prendre position pour Lui.  

Il poursuit : "Caïn et ceux qui avaient abandonné la religion et bâti une ville, commencèrent 

à se prononcer pour l'irréligion, s'appelant eux-mêmes les fils de l'homme. Ceux qui 

adhérèrent à Dieu commencèrent à se prononcer en Sa faveur et pour Son adoration, et 

s'appelèrent eux-mêmes ‘fils de Dieu’. 

Certaines sources juives indiquent qu'au fur et à mesure que les hommes se multipliaient, 

la connaissance de Dieu diminuait et les hommes ont commencé à adorer les étoiles et les 

choses naturelles. Avant cette époque, personne n'avait besoin d’entendre parler de Dieu, 

car la population était si petite. 

Avec la multiplication de l'humanité, ceux qui connaissaient Dieu ont dû prendre position, 

et ils ont été les premiers à prier en Son nom et à Lui, s'appelant eux-mêmes les fils de 

Dieu.  

Ne nous identifions-nous pas aujourd'hui comme des fils de Dieu ?  

Rappelez-vous 1 Jean 3:1-3 : "Bien-aimés, nous sommes maintenant les fils de Dieu, mais 

ce n’est pas encore révélé comme cela sera, car alors nous Le verrons telle qu'Il est, et 

nous Lui ressemblerons. Quiconque a cette espérance se purifie...". Voir aussi Romains 8 

: 14, 19 ; Galates 3 : 26, 4 : 6 ; Philippiens 2 : 15 

Nous nous appelons les fils de Dieu, les enfants de Dieu, il n'est donc pas difficile de 

comprendre qu'à l'époque où la différence entre ceux qui ne marchaient pas avec Dieu 

d’avec ceux qui marchaient avec Dieu devenait très claire, ils faisaient la même chose. 

N'est-ce pas ce qui se passe de nos jours, comme au temps de Noé ?  

2 familles sur la terre, et elles continuaient à faire des enfants 

Genèse 5 détaille les descendants de Seth, dont Mahalaleel, dont le nom signifie 

"louangeur de Dieu". Il convient également de mentionner Hénoch, qui n'a pas vu la mort 

mais a été "enlevé", Mathusalem, dont le nom signifie "à sa mort, les eaux viendront", et 

Noé. Si vous faites le calcul, vous constaterez que le déluge s'est produit l'année même de 

la mort de Mathusalem, comme le prophétise son nom.  

Après avoir énuméré la lignée pieuse des fils de Dieu, le texte poursuit en 6:1 : "Lorsque 

les hommes commencèrent à se multiplier sur la face de la terre et qu'il leur naquit des 

filles, les fils de Dieu (les descendants de Seth) virent que les filles des hommes (les 

descendants de Caïn) étaient belles..." 

Caïn s'est déplacé à l'est d'Eden  

Au fur et à mesure que les populations de chaque famille augmentaient, il était inévitable 

qu'elles se rencontrent un jour. C'est pourquoi Genèse 6:1 dit : "...lorsque les hommes 

commencèrent à se multiplier sur la face de la terre... Cela situe le contexte. Cette 

multiplication de la population au point que les deux familles se soient rencontrées plante 

le décor.  

Aujourd'hui aussi, il n'y a que deux familles sur terre. Soit vous avez été transférés du 

royaume des ténèbres au royaume du Fils du Père, soit vous ne l'avez pas été. "…vous 

étiez ténèbre, maintenant vous êtes lumière." Colossiens 1:13, Éphésiens 5:8-9 
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Il en était de même à l'époque de Noé, et lorsque les fils de Dieu ont commencé à épouser 

les filles des hommes - la famille impie de Caïn - la connaissance de Dieu a commencé à 

disparaître de la vie de l'humanité. Dieu était sur le point de se retrouver à l'extérieur, 

regardant Sa création.  

Qu'en est-il de ces hommes puissants d'autrefois ? 

 

Néphilims, qui ils étaient, ADN, etc. 

 

Aujourd'hui, nous allons nous pencher sur les ‘hommes puissants’ et examiner l'ADN... 

Genèse 6:2 dit que les fils de Dieu prirent pour femmes les filles des hommes.  

Dès le v. 3, Dieu dit : "Mon esprit ne sera pas toujours l'arbitre des voies des hommes, 

parce qu'il n'est qu'une chair ; pourtant ses jours seront de 120 ans".  

Jusqu'à ce point, Dieu Lui-même a agi comme ‘arbitre’, directement, avec les crimes 

capitaux. C'est ce qu'Il a fait avec Caïn et avec Lamek, qui a lui aussi tué un homme (4: 

23-24). Après que Noé soit sorti de l'arche, le Seigneur a délégué 3 choses à l'homme 

comme étant sa responsabilité à partir de ce moment-là : Le crime et sa punition, le régime 

alimentaire - leur permettant de manger de la viande pour la première fois*- et la 

reproduction.  

*Genèse 9: 1-7. Genèse 1: 29-30 indique que l'homme et les animaux étaient végétariens 

à l'origine, nous y reviendrons- le loup s'est couché avec l'agneau, le lion a mangé de la 

paille comme le bœuf, etc. - Esaïe 11:6-7 ; 65:25.  

Certains comprennent les 120 ans comme une limite à la durée de vie de l'homme  

D'autres y voient un compte à rebours jusqu'au déluge. Cela signifierait que le temps qui 

s'est écoulé entre la lignée pieuse de Seth qui s'est identifiée comme enfant de Dieu et la 

prise de femmes parmi les filles des hommes n'a pas dépassé 120 ans.  

Des hommes de renom ? Des hommes puissants d'autrefois ? 

Genèse 6:4 dit : "Il y avait des géants sur la terre en ce temps-là et après que les fils de 

Dieu eurent des enfants avec les filles des hommes. C'étaient des anciens hommes 

puissants, des hommes de renom (en français, des héros)". Le mot "n'est utilisé que trois 

fois dans la Bible. Ici, et deux fois dans Nombres 13:33. Chaque fois, cela réfère à des 

personnes, géantes, violentes, des tyrans, des guerriers impies. 

Ce n'est pas un compliment que de les appeler ‘hommes de renom, hommes puissants 

d'autrefois’. La même formulation est utilisée pour Nimrod en 10:9,  l'appelant "un puissant 

chasseur devant le Seigneur", ce qui est une traduction malheureuse. Le sens est plus 

proche de "...un puissant chasseur d'hommes sous les yeux du Seigneur"  ou  "malveillant 

aux yeux du Seigneur".  

 

Deutéronome 3: 11 nous dit que le roi Og de Basan était "du reste des géants". Le mot 

utilisé pour 'géant' ici et partout où l'on trouve le mot 'géant' en dehors de Genèse 6:4 et 

Nombres 13:22, est 'rephaim', et non 'nephilim'. 
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Nous ne pouvons donc pas relier Goliath ni Og aux géants de l'époque de Noé. Et 2 

Samuel 21:20 nous dit que le fils de Goliath, qui était également un géant, avait 6 doigts et 

orteils pour un total de 24 - un exemple d'erreur génétique.  

Nous voyons donc que ce code génétique pour le gigantisme était présent dans 

l'humanité, même dans l'ADN de Noé, tout comme pour le nanisme - tous deux sont 

observés aujourd'hui. Les huit membres de sa famille ont été les seuls à survivre au 

déluge, mais leur patrimoine génétique contenait suffisamment de vie pour que l'on puisse 

observer toute la variété de tous les peuples et de toutes les races qui ont vécu depuis 

lors. Ainsi, le gène récessif du gigantisme et les erreurs génétiques ou chromosomiques 

que nous observons à l'époque et aujourd'hui se trouvaient dans les gènes de la famille de 

Noé.  

Nimrod a rassemblé des gens dans le but exprès de faire la guerre, même s'il savait que 

c’était mauvais. Il l'a fait par dépit, chassant des hommes créés à l'image de Dieu. Ces 

‘hommes puissants et renommés’ étaient mauvais et une déclaration fait état de leur 

nature violente et impie et de la propagation de la violence et de la guerre.  

C'étaient des hommes qui agissaient par dépit et par haine contre Dieu et contre les 

autres, des hommes violents, des brutes, des tyrans, des géants au caractère maléfique.  

Penchons-nous un peu plus sur la génétique 

Lorsque Dieu a créé les plantes, les animaux et l'homme, Il leur a ordonné de "se multiplier 

et de remplir la terre". Ce faisant, Il leur a également donné la capacité génétique 

d'accomplir ce commandement, c'est-à-dire la variation génétique, ce que nous appelons 

la "micro-évolution".  

La macro-évolution est une croyance erronée selon laquelle une espèce peut évoluer vers 

une autre espèce - une algue devenant une grenouille qui devient un mammifère qui 

devient un singe qui devient un homme.  

La micro-évolution, en revanche, est conforme aux Écritures.  

Darwin a trouvé 5 types de bec de pinson de même espèce et a théorisé l'évolution. 

Chaque type de bec était spécialisé : Un large pour casser les graines, un long et étroit 

pour attraper les insectes au vol, et ainsi de suite. Cette micro-évolution n'était que la 

génétique intégrée venant de Dieu qui permettait à chaque espèce de remplir la terre 

selon son ordre, en s'adaptant à son environnement.  

Dieu n'a pas créé les Golden Retrievers ou les Chihuahuas. Il a créé le papa et la maman 

loup et leur a dit "remplissez la terre". Il n'a pas créé votre chat domestique, il a créé 

maman et papa gros chat et leur a dit "multipliez". Il a créé un seul type d'éléphant et, à 

partir de cet éléphant original, nous avons eu des mammouths jusqu'aux éléphants 

d'Afrique et d'Inde d'aujourd'hui, au fil du temps et de l'environnement.  

De la même manière  

Ce premier homme et cette première femme renfermaient toutes les capacités génétiques 

de chaque personne vivant aujourd'hui, plus de 8 milliards d'entre nous et de tous ceux qui 

ont vécu. On estime qu'environ 117 milliards de personnes ont vécu et sont mortes au 

cours des siècles.  
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Une remarque annexe à laquelle il faut réfléchir. Adam a vécu 930 ans, et si Ève a vécu à 

peu près la même chose, ses années de procréation auraient pu être de 700 ans ou plus - 

si elle a eu 300 ou 400 enfants, il faut savoir que beaucoup d'entre eux n'ont pas été 

étroitement apparentés les uns aux autres comme le sont les frères et sœurs 

d’aujourd'hui. La question "Caïn a-t-il épousé sa sœur ?" est à la fois plus compliquée et 

plus simple à expliquer.  

À l'époque où l'homme vivait 900 ans, que se passait-il s'il y avait 50 ou 100 ans de 

différence d'âge entre conjoints avec tous ces autres enfants nés entre eux deux ? Il est 

possible qu'avec toute la vie génétique qu’avaient Adam et Eve qu’il y ait eu des frères et 

sœurs avec seulement un lien de parenté éloigné. 

Techniquement, sur le plan génétique, nous sommes tous frères et sœurs  

Nous sommes tous issus originellement de la première mère et du premier père. Mais 

notre patrimoine génétique a été dilué par des dizaines de milliards de personnes depuis 

lors. Et si vous faisiez partie des premiers bébés nés sur terre ?  

Vos variations génétiques seraient issues d'Adam et Ève, mais plus ‘concentrées’, peut-

être capables d'inclure tous les types humains sur terre aujourd'hui, des Asiatiques aux 

Africains, en passant par les Caucasiens, les nains et les géants, et tous ceux qui se 

trouvent entre les deux, des centaines issus de la même mère et du même père, mais 

génétiquement plus éloignés que les frères et sœurs d'aujourd'hui. Intéressant.  

Toutes les races, tous les types de corps, toutes les couleurs de peau, toutes les 

caractéristiques faciales, se trouvaient dans la génétique d'Adam et Eve. Des géants aux 

nains, des pygmées à Goliath de Gath, toute la génétique se trouvait chez Adam et Eve. 

Et avec Noé, ses trois fils et leurs épouses, nous existons tous aujourd'hui. C'est 

formidable.  

Qu'en est-il des géants comme Goliath et aujourd'hui ?  

Fils de Dieu, mythologie 

Nous avons couvert beaucoup de terrain dans cette étude. Mon but n'était pas de 

démonter tous les enseignements sur l'idée qu'il y a eu une deuxième rébellion des anges.  

Jésus et les auteurs du NT n'ont passé que peu de temps à démonter les enseignements 

erronés, choisissant plutôt de passer la majeure partie de leur temps à expliquer ce que 

les écritures disent VRAIMENT - c'est ce que j'ai voulu faire ici.  

Aujourd'hui, nous concluons cette petite étude - merci de rester avec moi sur ce sujet, car 

même si cela ne vous concerne pas, quelqu'un que vous connaissez se pose 

probablement des questions à ce sujet, ou croit même à l'erreur.  

Les croyants ne doivent pas renoncer à leur capacité de réflexion lorsqu'ils s'adressent au 

Seigneur. En fait, Il est extrêmement logique une fois que l'on voit les choses de Son point 

de vue. Réfléchissez, raisonnez en vous-même, en sachant que Dieu le Père est un Dieu 

bon d'où découlent toutes les bénédictions et toutes les bonnes choses.  

Les fils de Dieu - la lignée pieuse 

Ils avaient tellement de la vie de Dieu qui coulait dans leurs veines et la lignée impie de 

Caïn s'est multipliée et finalement ils se sont rencontrés, il est raisonnable de croire qu'un 
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gène récessif de gigantisme apparaîtrait. Finalement, le nanisme et le gigantisme se sont 

manifestés dans le code génétique - et les géants de cette époque, comme ceux de David 

et Goliath, étaient des hommes de guerre violents qui haïssaient Dieu.  

C'est pourquoi le v. 5 dit que Dieu a vu que l'imagination des hommes s'était tellement 

détériorée qu'ils ne pensaient qu'à la violence et au mal en permanence. Leur influence 

commençait à effacer la connaissance de Dieu de la surface de la terre.  

J'ajouterais également au v. 12 que Dieu dit : "Toute chair a corrompu mes voies sur la 

terre...". Notez qu'il n'y a pas de colère dirigée contre les anges (car il n'y a pas eu de 2ème 

rébellion) - Sa colère était dirigée contre l'homme qui corrompait Ses voies, et cela jusqu’à 

une seule famille - si elle mourait, la connaissance de Dieu serait effacée de la terre à 

cause des mariages sous un joug inégal.  

Pour croire qu'il y a eu une seconde rébellion angélique à l'époque de Noé, il faut croire 

que les anges ont initié le contact avec l'homme - ce qui signifie que la colère de Dieu 

serait dirigée contre eux et non contre l'homme qui était la victime. Pourtant, le texte 

indique clairement que Dieu est en colère contre l'homme, qu'il est même blessé par ses 

actions. Son jugement porte sur l'homme et sur la façon dont "toute chair a corrompu sa 

voie sur la terre". Pas contre les anges, mais contre les hommes.  

Mon sentiment personnel 

Je pense que ces descendants impies issus des unions sous le joug inégal des 

descendants de Seth et de Caïn ont produit une lignée génétique de brutes par la taille et 

le caractère, et qu'ils haïssaient Dieu, comme Nimrod plus tard.  

Je pense que la mythologie de la Grèce antique est probablement liée à bon nombre de 

ces géants - la vie de Dieu devait encore être très vigoureuse à l'époque, Noé avait 600 

ans au moment du déluge - ils étaient donc des géants par leur taille et leur impiété, et 

"toute chair" a corrompu les voies de Dieu sur la terre.  

Ainsi, si vous lisez le contexte des deux lignées d'hommes établies par Genèse 4 et 5, et 

que vous le transposez en 6:1-12, vous voyez comment Moïse raconte l'histoire de 

comment les voies de Dieu ont été effacées sur la terre jusqu'à ce qu'il ne reste plus 

qu'une seule famille qui marche avec Lui.  

Résumé 

L'enseignement actuel selon lequel il y a eu une deuxième rébellion angélique et qu'ils se 

sont accouplés avec des femmes pour produire des ‘géants’ est généralement basé sur 

les livres d'Hénoch et sur une mauvaise compréhension de Genèse 6.  

De cette erreur sont nés des enseignements sur tout, des OVNI aux personnes aux yeux 

de lézard qui ont cet ADN d'ange déchu en eux et qui dirigent le monde. Certains de ces 

enseignements sont liés à l'ancien mysticisme catholique qui croit que Lucifer (le diable) 

s'est accouplé avec Eve pour produire des reptiles en forme de disciples dans une lignée 

d'humains - et ils sont censés constituer les illuminati - une fois que l'erreur commence, 

elle part dans toutes les directions ! 

J'ai montré pourquoi il s'agit d'une erreur. Dieu n'a pas été complice (impliqué dans l'aide) 

d'une seconde rébellion angélique. Si vous prenez du recul et revenez à l'époque plus 

simple où Moïse a reçu et écrit la Genèse pour nous, vous verrez que les premiers 
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chapitres de Genèse sont là pour expliquer les origines et la multiplication de l'humain sur 

terre. C'est l'histoire d'un monde parfait et de personnes parfaites déchues de la grâce, et 

de la grâce du Créateur de maintenir l'homme et la connaissance de Dieu en vie. 

Paul a exprimé sa crainte...  

...pour la foi des Corinthiens dans la deuxième lettre qu'il leur a adressée, au chapitre 11. 

Aux v.4-5, il les avertit que Satan agit en compliquant la foi et qu'une fois que les gens 

entrent dans une foi compliquée, ils croient "un autre Jésus, un autre esprit et un autre 

évangile".  

L'un des signes que vous êtes en train de perdre l'équilibre, de tomber dans l'erreur, c'est 

que la foi est compliquée pour vous. Si vous cherchez une clé spirituelle pour résoudre vos 

problèmes ou telle formule, s'il vous suffirait de savoir ou de faire telle chose pour percer le 

secret qui permettra à Dieu d'agir en votre faveur - vous avez été séduit par le diable, 

comme l'a dit Paul.  

Revenez à la simplicité enfantine de la foi. Vous avez Christ en vous, donc vous avez 

toutes choses. Aucune formule n'est nécessaire pour atteindre Dieu ou justifier votre cas 

devant Lui, car vous avez Christ en vous. Il est si proche. Vous avez cette simplicité 

d'accès. Une grâce étonnante. 

Reposez-vous... ne croyez pas aux mensonges, reposez-vous dans la simplicité de la foi 

et dans la paix qui l'accompagne. Réalisez que vous n'aurez pas toutes les réponses de 

ce côté-ci du ciel, et laissez tomber les tentatives de découvrir ce qui reste caché jusque 

là-bas. Concentrez-vous sur ce qui est important maintenant, aujourd'hui, dans votre 

marche avec le Seigneur. 

Grandissez dans l'amour, la joie, la paix, la douceur, la maîtrise de soi, la patience, la 

piété, l'excellence morale, la cohérence, l'amour fraternel, l'amour inconditionnel. Si nous 

nous concentrons sur le développement de ces choses en nous, nous constaterons que le 

reste est relativement peu important. Faites ce qu'il faut faire et vous n'aurez plus le temps 

de faire ce qu'il ne faut pas faire.  

Pensées finales, UFO et plus 

De nombreuses personnes lisent aujourd'hui pour la première fois que les fils de Dieu 

étaient la lignée pieuse de Seth. Ils n'ont jamais entendu que Moïse a été amené à 

raconter comment la connaissance de Dieu s'est répandue dans la lignée pieuse de Seth, 

mais a été corrompue par leurs mariages avec les "filles des hommes" incrédules.  

Pourtant, pendant des siècles, le judaïsme classique a compris ce que Moïse avait écrit, et 

seule une petite fraction a pensé qu'il y avait eu une deuxième rébellion. C'est comme de 

nos jours, le petit nombre de chrétiens qui pensent que la terre est plate est inférieur à 

celui des chrétiens qui comprennent que la Bible et la nature présentent un globe terrestre.  

Les gens inverseront toujours les versets, parfois par ignorance honnête, parfois non, mais 

ce que j'ai dit à propos des deux familles sur la terre, les fils de Dieu et les fils des 

hommes, que nous avons jusqu'à aujourd'hui, est la façon dont Genèse 6 a été compris 

pendant des siècles. Les fils de Dieu, et la famille des hommes qui sont encore dans le 

royaume des ténèbres.  

Témoin 
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Lorsque j'ai demandé au Père pourquoi le Saint-Esprit, dans Genèse 1:2, planait au-

dessus de la planète aquatique (la terre). Il m'a répondu : "Comme témoin de la création". 

Lorsque j'ai demandé "Pourquoi ?", il a répondu : "Parce que Moïse avait besoin d'un 

témoin oculaire de la création (et des premiers jours) pour pouvoir l'écrire.  

Le Saint-Esprit, l'Esprit de Vérité, est un témoin oculaire fidèle de la création et du 

développement de l'homme, ainsi que de l'implication de Dieu dans l'histoire de l'homme. Il 

s'agit de Dieu et de l'homme et de l'histoire de la rédemption. Une grâce étonnante. 

C'est ainsi que Moïse, vers 1400 av. J.-C., a été amené à décrire comment deux familles 

se sont développées sur terre à partir de la lignée originelle des croyants - croyants et 

incroyants - et comment le mélange des croyants et des impies a engendré une 

progéniture qui étaient en colère, intimidateurs, guerriers, et que la connaissance de Dieu 

était en train d'être effacée de la face de la terre. 

Le Créateur a dû intervenir et recommencer à zéro, Sinon Il se retrouverait en train de 

regarder Sa création de l'extérieur. 

J'ai oublié de parler des ovnis, de la question de savoir si nous sommes seuls, etc... 

Lorsque j'étais adolescent, de bons amis ont été suivis par un OVNI alors qu'ils roulaient 

sur une route de campagne, se déplaçant avec eux quelle que soit la direction qu'ils 

prenaient. Finalement, l'un d'eux s'est retourné et a dit : "Sortez d'ici au nom de Jésus !" et 

l'OVNI s'est redressé et a disparu d'un seul coup. 

Si l'on ne tient pas compte des vols et des équipements militaires secrets, des 

phénomènes météorologiques, des illusions d'optique, des facteurs mentaux et 

émotionnels des revendicateurs, et de toutes les autres possibilités, il ne reste plus qu'à 

envisager le surnaturel. Tout ce qui est de Dieu appellera volontiers et rapidement Jésus, 

Seigneur, et si ce n'est pas le cas, c'est démoniaque. Alors, qu’importe ? Il suffit de 

prendre autorité au nom de Jésus, car nous devons Lui obéir en ordonnant de sortir et de 

s'en aller. Vaquez simplement à vos occupations, ne soyez pas intimidés ou effrayés. 

Le domaine spirituel (de Satan) est la perversion du domaine de l'Esprit. Le domaine de 

l'Esprit (de Dieu) est comme Jésus l'a dit aux aveugles : "Qu'il vous soit fait selon votre 

foi". (Matthieu 9:29). Mais dans le domaine spirite, la perversion est également vraie : 

"Selon votre foi (dans le démon), qu'il vous soit donné". Si quelqu'un met sa foi dans le 

domaine de Satan, il ouvre une porte vers son domaine spirituel et il peut manifester 

toutes sortes de choses effrayantes pour vous ou pour quiconque ouvre cette porte.  

Ne jouez pas avec les manifestations démoniaques. C'est ce que fait le monde parce qu'il 

est aveugle et ignorant, mais vous savez mieux. Marchez avec le Père et le Seigneur, 

soyez en paix, et tout ce qui n'est pas lié à la Seigneurie de Jésus peut être chassé au 

nom de Jésus. C'est aussi simple que cela. Je trouve horriblement triste que certains 

chrétiens aient plus de foi dans les choses démoniaques comme les OVNI et les 

extraterrestres que dans utiliser Son Nom pour imposer les mains aux malades, chasser 

les démons et marcher avec Lui.   

Ce que le Seigneur a dit récemment 
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J'ai partagé dans la lettre de nouvelles de la semaine dernière comment je venais de 

revenir de 4 sessions enregistrées au Shekinah Worship Center qui peuvent être 

visionnées sur leur site : http://www.shekinahworship.com  

Pendant que j'étais là, ce vendredi soir, le Seigneur est venu me parler, d'abord à propos 

du service, puis Il a changé de sujet, en disant : 

"Une saison de distraction s'annonce pour beaucoup, concernant les événements 

politiques et économiques, et elle est déjà sur vous. Cela ressemble à la façon dont 

beaucoup ont été distraits de ce qui comptait vraiment pendant les dernières élections 

(présidentielles américaines). A cause de leurs distractions, des amitiés ont été brisées, et 

beaucoup se sont séparés dans la querelle et l'arrogance.  

"Rappelle-toi quand tu m’as demandé à l'époque pourquoi je permettais à tant de 

personnes dans le corps de se diviser (pendant le covid et les élections américaines). Je 

t'ai dit que c'était pour révéler les cœurs, pour révéler l'immaturité de ceux qui se croyaient 

sages et pour démasquer les faux. Je t’ais dit que j'avais permis cela afin qu'ils puissent 

voir leur cœur et soit avoir honte et se repentir, soit s'endurcir et rester immatures en moi. 

Un temps semblable est à venir, qui prouvera une fois de plus ce qu'il y a dans les cœurs.  

"Aujourd'hui encore, nombreux sont ceux dont l'attention est partagée entre leur marche 

en Moi et la politique, et Je les appelle à se repentir, à revenir à moi de tout leur cœur, à 

revenir à l'équilibre, car mes brebis ne suivront pas la voix d'un autre." 

"Une période similaire se profile à l'horizon, mais avec des distractions différentes. Dis-leur 

que, dans les mois à venir, ce sera le cas pour la nation et le monde, afin qu'ils ne 

retombent pas dans ce qu'ils ont quitté." 

"Pour le monde : une période de peur et d'incertitude s'annonce dans les semaines et les 

mois à venir. Ce sera différent de la dernière fois (covid/élections), car il s'agit de 

questions politiques et économiques. Mais ceux qui, en moi, ont appris du passé resteront 

forts et ne vacilleront pas." 

"Vous devez vous occuper des affaires du Père. Concentrez-vous sur moi, et non sur les 

événements de la journée. Reste ferme et marchez avec moi, Écoutez ce que l'Esprit dit 

aux Églises."  

Ce qu'Il a dit me rappelle la fois où, il y a une vingtaine d'années, j'avais fait remarquer au 

Père que cela faisait longtemps qu'Il n'avait pas commenté l'actualité. Il m'a répondu : 

"Pourquoi devrais-je te dire quoi que ce soit ? Tu obtiens tes nouvelles de ta chaîne 

d'informations." Ouch. 

Si j'ai raconté tout cela, c'est pour dire ceci  

Accorder trop d'attention à des choses qui n'ont pas vraiment d'importance comme les 

Nephilims, les OVNI, les extraterrestres, les conspirations mondiales, le covid, la politique 

et d'autres choses encore, c'est se détourner de son premier amour.  

Dans l'opéra rock "Jésus-Christ, Superstar", l'une des chansons s'intitule "Quelle est cette 

rumeur ?" Elle décrit comment, à l'époque des évangiles, la préoccupation des gens 

étaient ce que Jésus disait, ou pourrait dire, ou de l'endroit où Il se trouvait et de ce qu'Il 

faisait.  
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Dans Matthieu 16: 13-17, on nous dit que "la rumeur" était que Jésus pouvait être un 

Jérémie réincarné ou autre prophète revenu d'entre les morts. Mais Jésus a demandé : 

"Mais VOUS, qui dites-vous que je suis ?" Pierre répond : "Tu es le Christ ! Le Fils du Dieu 

vivant !" 

Jésus a répondu en disant que Pierre était béni parce qu'il n'avait pas appris cela d'un 

homme, mais que le Père le lui avait révélé. Et c'est sur ce Roc de révélation du Père que 

Jésus bâtirait son corps et les dirigeants (Peportes) de l'enfer ne pourraient pas s'y 

opposer. 

Cette révélation et tout ce qui vient du Père vers nous, est ce à quoi nous devons porter 

notre attention. Recentrez-vous sur votre premier amour et sur Son peuple, et ne soyez 

pas comme un enfant emporté par tout "vent de doctrine", mais grandissez en Lui..... 

Éloignez-vous des sites qui vous chatouillent les oreilles, réglez-vous sur les sites qui 

apportent révélation et équilibre et qui vous dirigent directement vers le Seigneur et/ou 

notre Père céleste.  

Nouveau sujet la semaine prochaine. D'ici là, bénédictions, 

John Fenn 

www.cwowi.org  et écrivez-moi à cwowi@aol.com 

 

http://www.cwowi.org/

